

Local

Publicado: 16 / 08 / 2022 | Ciudad: Juárez



Comparte: [f](#) [t](#) [w](#)

Delincuentes son atrapados por policías de Juárez

Juárez, NL / Noticiasnuevoleon.com.mx /NRMX.- Cerca de las 12:00 horas de este 15 de agosto los elementos de la policía municipal de Juárez fueron alertados por el C4 municipal de la presencia de una camioneta con reporte de robo, circulando sobre la Carretera Juárez-Apodaca en dirección al oriente, por lo que las unidades asignadas al sector formaron un operativo de búsqueda y localización direccionándose hacia la Avenida Teófilo Salinas.

La camioneta de la marca Ford, tipo Ranger, en color blanco con placas del estado de Nuevo León, fue ubicada circulando sobre la Avenida Teófilo Salinas en su cruce con la calle Real de San Jacinto, de la Colonia Los Alcatraces, en donde los uniformados observaron que la conducía un masculino, el cual detuvo su marcha cuando la unidad de Policía le marcó el alto.

Después de realizar sus averiguaciones en el lugar, los uniformados solicitaron al C4 municipal información del vehículo que tenían a la vista, contestándoles su central de radio que efectivamente se trataba de un vehículo con reporte de robo por el que fueron alertados, y dicho robo sucedió el día 3 de agosto del 2022 en la Colonia La Fama, del municipio de Santa Catarina.

En ese momento los policías detuvieron a quien dijo llamarse Juan C., de 22 años, a quien llevaron ante la autoridad competente para que responda por el delito de equiparable al robo de vehículo y se le defina su situación jurídica dentro de la carpeta de investigación.

Detienen a un sujeto por delitos contra la salud en la Colonia Paseo de las Lomas, en Juárez

Cerca de las 23:00 horas de este 15 de agosto, efectivos municipales de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez se encontraban realizando sus recorridos de prevención y vigilancia sobre la calle Prolongación Pablo Livas, cruce con Lomas del Sol, en la Colonia Paseo de las Lomas, cuando observaron en dicho cruce a un sujeto que al notar la presencia de la unidad de Policía adoptó una actitud inusual y se escondió entre dos automóviles que se encontraban en el lugar, por tal motivo los elementos de Policía bajaron de la unidad y se aproximaron hasta donde éste se encontraba.

Al aproximarse hacia el sujeto éste adoptó una actitud agresiva con los oficiales de Policía, por lo que tuvieron que controlar la situación.

Posteriormente al realizarle una inspección física le localizaron en la bolsa de lado derecho de su short tipo bermuda 6 envoltorios de plástico transparente que contenían sustancia sólida con las características de la droga conocida como cristal.

En el lugar fue detenido quien dijo llamarse Víctor L., de 34 años, quien fue trasladado de inmediato, junto con los envoltorios localizados, ante las autoridades competentes para que respondan sobre los delitos contra la salud y los que le resulten.

Publicidad



En Relación



Publicidad

